

Antrag auf Wohnungssuche für Studierende in Notfällen

Application for Accommodation in Emergency Cases

Bitte senden Sie uns den ausgefüllten Antrag als PDF an folgende E-Mail-Adresse:
Please fill in the questionnaire electronically and send it as a Pdf document to:

housing.emergency@io.fra-uas.de

Persönliche Angaben

Personal information

Matrikelnummer/
Matriculation number: _____

Nachname/
Last Name: _____

Vorname/
First name: _____

Geburtsdatum/
Date of Birth: _____

Geburtsort-/land
Place of birth/ Country: _____

Staatsangehörigkeit/
Citizenship:

Geschlecht/ Sex: male female diverse

Studiengang/
Subject of Study: _____

Fachsemester/
Current Semester: _____

Anschrift/
Address: _____

Postleitzahl/
Zip Code: _____

Ort/
City: _____

E-Mail: _____

Telefonnummer/
Phone: _____

Vermittlung von Zimmern in Notfällen

Wir können nur Zimmer anbieten, wenn uns verschiedene Anbieter Zimmer zur Verfügung stellen. Da wir keine Mietverträge abschließen, können wir nicht garantieren, dass es zu einem erfolgreichen Vertragsabschluss mit dem Vermieter kommt. Der Mietvertrag wird immer mit dem Vermieter direkt geschlossen. **Einen Anspruch auf ein Zimmer gibt es nicht!**

Arrangement of rooms in emergencies

*We can only offer rooms if various providers make rooms available to us. Since we do not close rental agreements, we cannot guarantee that a successful contract will be concluded with the landlord. The rental contract is always concluded directly with the landlord. **There is no entitlement to a room!***

Zimmermöglichkeiten:

In der Regel vermitteln wir Einzelzimmer es kann aber auch sein, dass wir Angebote von Doppelzimmer/Mehrbettzimmer erhalten und vermitteln. (Bei Doppel- und Mehrbettzimmer möglich, ist die Voraussetzung, dass Zimmer mit jemandem anderem Zimmer teilen)

Room options:

We usually arrange single rooms but we may also receive and arrange offers of double/multiple rooms. (In the case of double and shared rooms, the prerequisite is that the room is shared with someone else).

Mietpreise:

Die Mietpreise variieren sehr stark. Wir versuchen Zimmerangebote zwischen 350 – 550€ im Monat zu finden

Rental prices:

The rental prices vary greatly. We try to find room offers between 350 - 550€ per month.

Wer kommt als Notfall in Betracht?

Es kommen nur Studierende in Betracht, die in einer oder mehreren der unten genannten Situationen sind.

Who is eligible as an emergency?

Only students who are in one or more of the situations listed below are eligible.

Leiden Sie unter einer chronischen Erkrankung? <i>Do you suffer from a chronic illness?</i>	Ja / Yes <input type="checkbox"/>	Nein / No <input type="checkbox"/>
Haben Sie eine Behinderung? <i>Do you have a disability?</i>	Ja / Yes <input type="checkbox"/>	Nein / No <input type="checkbox"/>
Haben Sie Kinder? <i>Do you have children?</i>	Ja / Yes <input type="checkbox"/>	Nein / No <input type="checkbox"/>
Sind Sie über 30 Jahre alt? <i>Are you over 30 years old?</i>	Ja / Yes <input type="checkbox"/>	Nein / No <input type="checkbox"/>

Nachweispflicht!

Falls Sie mindestens unter eine der oben genannten Kategorien fallen, fügen Sie bitte entsprechende Nachweise dazu. **Fügen Sie bitte einen Nachweis ihrer finanziellen Lage bei. (Gehalt, Stipendien, alle Arten von Einkommen)**

Obligation to provide evidence!

*If you fall into at least one of the above categories, please enclose appropriate evidence. **Please attach proof of your financial situation. (Salary, scholarships, all types of income)***

Kurze Schilderung der Notlage:

Brief description of the emergency:

Ich bin damit einverstanden, dass alle in diesem Antragsformular erfassten personenbezogenen Daten von allen an der Verarbeitung für mein Anliegen mit dem International Office der Frankfurt University of Applied Sciences unbedingt notwendig beteiligten Stellen verarbeitet und gespeichert werden sowie zwischen den Stellen ausgetauscht werden.

I agree that all personal data collected in this application form will be processed and stored by all entities involved in the processing absolutely necessary for my request with the International Office of Frankfurt University of Applied Sciences and will be exchanged between the entities.

Ort, Datum / Place, Date

Unterschrift / Signature

Die vorstehenden Angaben unterliegen in vollem Umfang den derzeit geltenden gesetzlichen Datenschutzbestimmungen des Landes Hessen. <https://datenschutz.hessen.de>

The above information is subject in its entirety to the currently applicable statutory data protection provisions of the State of Hesse. <https://datenschutz.hessen.de>